

Ressort: Gesundheit

Neue Termin-Servicestellen vermitteln 1.300 Patienten

Berlin, 01.02.2016, 00:00 Uhr

GDN - Die neuen "Termin-Servicestellen" haben in der ersten Woche lediglich etwas mehr als Tausend Facharzttermine vergeben. Wie "Bild" (Montag) unter Berufung auf die Kassenärztliche Bundesvereinigung (KBV) meldet, erhielten 1.300 Patienten einen Termin.

Es habe bei den Terminvergaben keine Probleme gegeben, sagte KBV-Sprecher Roland Stahl gegenüber "Bild". Viele Patienten hätten sich per Telefon nur informieren wollen über den neuen Service, hieß es von den regionalen Kassenärztlichen Vereinigungen. Stahl erklärte dazu gegenüber "Bild": "Es ist richtig, die Terminservicestellen regional zu organisieren. Jeder Verband kennt seinen Bezirk am besten, das ist ein Vorteil für alle Beteiligten. Die Patienten werden sich daran gewöhnen." Die neuen Vermittlungsstellen für Facharzttermine, zu der Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe (CDU) die bundesweit 17 Kassenärztlichen Vereinigungen (KV) per Gesetz verpflichtet hatte, waren letzte Woche gestartet. Ziel ist es, gesetzlich Versicherten bei dringenden Anliegen schneller zu einem Termin zu verhelfen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-67065/neue-termin-servicestellen-vermitteln-1300-patienten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619